

L'entreprise familiale lyonnaise Gattefossé, qui agit dans le domaine de la santé et du bien-être depuis 144 ans, crée sa fondation en 2008 pour rendre hommage à l'un de ses fondateurs René-Maurice Gattefossé, pionnier de l'aromathérapie moderne.

Aujourd'hui, au cœur de la médecine intégrative, la Fondation Gattefossé s'engage à développer l'aromathérapie clinique comme approche complémentaire au service du mieux-être des patients.

La Fondation encourage la recherche afin de comprendre et évaluer l'intérêt thérapeutique des huiles essentielles. Elle soutient et valorise la pratique de l'aromathérapie clinique par des professionnels formés pour le mieux-être des patients. La Fondation Gattefossé est la première et la seule structure d'intérêt général engagée pour l'aromathérapie clinique en France et à l'international.

Zoom sur l'aromathérapie clinique

L'aromathérapie clinique consiste à utiliser les huiles essentielles, notamment pour leurs propriétés anxiolytiques, antalgiques et antiseptiques, dans le but de soulager un patient. Cette approche est utilisée en complément du traitement médicamenteux et elle doit être prescrite par un professionnel de santé formé à l'aromathérapie.

Grâce aux actions de la Fondation, un nombre croissant d'établissements de santé français (hôpitaux, centres de soins de suite, EHPAD, cliniques) intègre l'aromathérapie dans leurs différents services de médecine.



Oncologie

Soulager les patients des nausées, de l'anxiété et des douleurs



Soins palliatifs

Baisser l'anxiété, améliorer les phases d'endormissement



Psychiatrie

Baisser l'anxiété et aider à la gestion des états de détresse psychologique



Douleurs chroniques

Diminuer la tension nerveuse, permettre le lâcher-prise

Autres domaines d'application : anesthésie, réanimation, gériatrie, kinésithérapie, pédiatrie, chirurgie, SSR, etc.

Deux modes d'administration



Olfaction

Sticks inhalateurs, diffuseurs



Cutanée

Massage, "perfusion aromatique" sur les poignets ou pieds

La Fondation Gattefossé aux côtés des professionnels de santé

Éclairée par son conseil scientifique composé de professionnels de santé et d'universitaires chercheurs, la Fondation Gattefossé encourage la recherche et le développement de l'aromathérapie comme approche complémentaire. Concrètement, elle soutient les équipes de chercheurs qui évaluent l'intérêt des huiles essentielles pour la santé, et valorise les professionnels de santé qui utilisent les bienfaits des huiles essentielles pour leurs patients dans un cadre sécurisé.

L'aromathérapie est un soin qui redonne du sens au rôle du soignant et qui contribue au mieux-être des patients et à leur processus de guérison.

7 prix français

de reconnaissance de 10 000 €

4 prix internationaux

de reconnaissance de 10 000 €

40 bourses

de 5 000 € pour soutenir des projets



Sophie Gattefossé-Moyrand

Présidente

"La Fondation est un catalyseur d'innovation pour le développement des connaissances et des pratiques de l'aromathérapie clinique. Elle est un espace privilégié de dialogue entre toutes les parties prenantes qui agissent pour créer une place légitime à l'aromathérapie dans une santé intégrative."

La gouvernance de la Fondation Gattefossé

Présidente

Sophie Gattefossé-Moyrand

Directrice

Delphine Marchaud

Conseil d'administration

(12 membres)

Conseil scientifique international

(10 membres)

Pour en savoir plus sur la gouvernance de la Fondation Gattefossé :

www.fondation-gattefosse.org/gouvernance

Publication

Le Conseil scientifique de la Fondation Gattefossé signe une tribune à l'automne 2022 pour rappeler les points essentiels à considérer pour mener une étude clinique de qualité.



Découvrir [ce plaidoyer pour une amélioration de la qualité des études cliniques en Aromathérapie](#)

www.fondation-gattefosse.org – Suivez-nous sur LinkedIn

Contact presse :

Delphine Marchaud – Directrice de la Fondation • dmarchaud@fondation-gattefosse.org